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Zitat von Realist 

Danke kleiner Udo.

Bis auf den Herrn Mühl können die doch eigentlich alle gehen. Niemand aktueller
Leistungsträger.

Bei Margreitter tuts mir weh ihn gehen zu lassen, aber einfach zu oft verletzt und keine
Entwicklung mehr möglich. Als Back-up ist mit Knothe jemand da, der das gut schafft
und auch Konkurrenz schüren kann. Krämer kann, denke ich, noch niemand
einschätzen, da nie gespielt.
Bei Lukse weiß ich nicht, ob man den nicht weiterbeschäftigen sollte, da Früchtl dann ja
auch weg ist. Über seine TW Qualität kann man ja auch fast nichts sagen, da auch sehr
wenig gespielt. Da sollte man dann aber lieber die beiden ausm NLZ hochziehen oder
wieder nen guten Leih-Deal wie mit Früchtl machen.
Shuranov und Celebi Profivertrag anbieten.

Gruß vom Realisten

Shuranov und Celebi haben profiveträge.
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